

MADRID.-Alcobendas.- Un total de 1.800 niños disfrutarán este año de las colonias urbanas, un 50% más que en 2022

MADRID, 16 (EUROPA PRESS) Un total de 1.800 niños disfrutarán este año de las colonias urbanas que se desarrollarán en siete centros públicos de Alcobendas, un 50% más que en 2022.

Según ha informado este domingo el Ayuntamiento en un comunicado, los colegios Antonio Machado, Bachiller Alonso López, Daoiz y Velarde, Valdepalitos, Castilla y Emilio Casado tienen colonias durante las dos quincenas del mes de julio y el CEIP Miguel Hernández, durante las dos quincenas del mes de agosto.

Para las siete colonias se han ofertado 1.800 plazas, un 50% más que en 2022, y la oferta se ha ampliado, especialmente, en aquellos colegios donde había mayor demanda para poder mejorar las necesidades de conciliación de las familias, siendo el Bachiller Alonso López, con 180 niños apuntados, el centro que más plazas tiene.

Asimismo, también se están celebrando tres campamentos: náutico (infantil y juvenil), multiaventura (infantil y juvenil) y de naturaleza infantil y medio ambiente, con más de 300 plazas.

De igual manera, las escuelas de verano de matemáticas, arte y circo, cuentan con más de 500 plazas y los talleres creativos --uno de artes escénicas y otro de inglés-- con 45.